




この１年間で、行事や学習を通してお子様が成長したと思われることがあれば、お書きくだ

さい。（自由記述）

・運動会やマラソン大会では自分の力を出し切ってやり遂げる事を、音楽会ではみんなで力を　合わせ

て楽しむ事を。コロナ禍でも子供たちはしっかり成長しているのが見て取れました。

　嫌なことでも挑戦する気持ちが育ってきたように思います。

・苦手な事に対して逃げる事がありましたが、意欲的にやろうとする気持ちが芽生えてきた様　に思えま

す。

・苦手な運動を少しずつ自分から頑張るようになった。

・自主学習の内容を自分で決めてするようになった。

・最高学年として、みんなの見本になるような行動を心がけていたのが印象的で、成長を感じ　ました。

・友達のすごいところをきちんと褒める。今後それが目標となればいいな、

・相手のことを考えることが増えた

・九九やなわとび等で課題をクリアする度に難易度の高い課題に自主的に取り組むようになっ　た。

・学級活動や行事、学校でのさまざまな体験から、先を読む力や工夫する力、考える力、でき　ないこと

にもチャレンジする気持ちが育っていると感じています。

・先生方の熱心な教育に心から感謝いたします。いつもありがとうございます。

・運動会や音楽会、マラソン記録会など、普段の授業ではなくお父さんやお母さんが見に来て　くれると

思うと一生懸命にするようです。感染する風邪が流行る中、行事や生活面で先生方　も大変かと思いま

すが、どうか数年前のように行事を戻してやって下さい。5類に引き下げに　なる場合、マスクの強制も
無くすように検討していただきたいと強く思います。

・子どもがこんなにお父さんやお母さんが来てくれる！と思って頑張ってやっているのに顔が　半分隠れ

ていたら笑顔も見れません。写真もほとんどマスクです。

　参観日などの保護者の人数制限やマスク着用など、ご検討いただきたいです。

　よろしくお願い致します。

・宿題はするものと慣れが出てきた。

・うまくいかなくても諦めず最後までやりとげることができるようになった

・声を出すのが得意なほうではありませんでしたが、自分なりに高学年である意識を持とうと　し、登校

班でも声かけを行ったり困った子を助けようとしたり地域の方へも進んで挨拶をし　ようと心がけている

ようです。

・５年生は自然学校で家庭では経験できない学びが多々あり、友達とのつながりが強くなった　ように感

じます。

・３年生は勉強が難しく感じるようになって、分からないと言うことが増えました。ゆっくり　落ち着いて読

んだり、見直しを少しずつできるようになればと思っています。家庭学習の大　切さを痛感しています。　

・授業参観、運動会、音楽会、マラソン大会は普段みることのできない子どもの成長をみせて　いただく

機会となりました。

・恥ずかしそうにしながらも、それぞれの行事で自分の力を出し切っている姿が印象的でし　　た。

・特に３年生は初めてのマラソン大会でみんな自分と闘っている姿に感動しました。

　よく頑張っていました！

・諦めずに頑張れる様になってきてる



・親が確認しなくても自分で宿題、明日の用意を率先してするようになった

・宿題の日記を自分で考え具体的に書けるようになりました。

・コロナ陽性になり自宅で隔離していると、心配で部屋を開けようとする弟と「入るな！」と　怒る兄の姿

に兄弟愛を感じました。

・自分で考えて行動できるようになった。何かあれば親や先生に話をして問題解決に向けて考　えること

ができるようになった。

・手伝いをよくするようになりました。

・なわとびを自ら進んで取り組むようになった！

・諦めずにやり遂げる達成感を習得し、色々な事にチャレンジしているように感じる。また自　分の中で

色々な面の課題を見つけ達成できるよう心がけるようになったと感じる。

・コロナで地域との関わりなど減ったのが残念ですが子供達なりに楽しい事を見つけてしてい　るような

感じがします。

・例えば、都道府県を学習した後、旅行で他府県に行く道中で、『今は何県？』などと興味を　示すように

なった。

・宿題は絶対に忘れたくないと嫌々だが、なんとか取り組む姿がある。宿題を忘れた友達をみ　て、自分

も忘れたら恥ずかしいと思うようになり、人の目を気にするようになってきた。

・間違えても分からなくても提出するようになった。

・私生活の中で他人への感謝の言葉が自然に出たり、挨拶もきちんと出来て何事にも積極的に　取り組

める様になって嬉しく思います。少し協調性に欠ける部分が見られるが、これからの　成長に期待したい

です

・先生に言われた事を真面目に取り組むようになりました。

・前よりも楽しそうに学校に通っています。

　行事、学習ともに積極的に取り組む様になったと思います。

　特に、学習に関しては机に向かう時間が増加しました。

・まち探検に行き、そこの施設の特徴などを学び、行ったことない場所だったけど　どういう　ところかを

学べて　色々知ることが出来て楽しそうだった。

・人の気持ちを考えて、行動できるようになってきたように思う

・友達との協調性が高まったと感じる

・自分で目標を決めてがんばっている。

・学習の分からない所をそのままにしないで、分かるまでやり遂げる努力が出来るようになっ　た。

・自分の意見を素直に言ってくれる。わからないことをそのままにしない。

・行事は進んで参加し楽しんでいた。学校生活を自ら楽しんでいるところは成長とともに薄れ　ることなく

増している。学習に関しては新しいことを理解するのに時間がかかるようになっ　てきたが今のところ諦

めずに取り組めている。

・自分のことは自分でやる、クラスメート同士が助け合う、学校がもっと好きになった

　運動会やマラソン大会では最後まで諦めずに自分の力を出し切る事を、音楽会ではみんなで　力を合

わせて楽しむ事を。コロナ禍でも子供たちはしっかり成長しているのが見て取れまし　た。



・挨拶ができる！

・漢字学習や図工の授業など興味のある授業があるときは家庭で積極的に話をしてくれて意欲　的に

なっている様子が伝わります。また学校生活全般を通して、周りを見るということがで　きてきたと感じま

す。

・日記（文章）が少しずつ上手にかけるようになってきた。

・計算カードを繰り返し練習することに意欲的になって、目標を達成しようと頑張れた。

　週案では、学習においてのめあてや目指す姿が示されていたので、どのように家庭で挑戦し　ていけ

ばよいかが分かり、声かけのヒントになり、有り難かったです。

・担任の先生方はじめ様々な先生方にお世話になり、学校に行く楽しみが増えていったようで　す。

　ありがとうございました。

・自分の役割を理解してきちんとやることで、全体も成り立つことを意識出来るようになった　と思いま

す。

・家庭科でご飯を炊くことが楽しかったみたいで家でも手伝ってくれます。

・子どもが進んで登校する姿に、大きな安心をいただいています。それが何よりで、感謝して　います。

学習指導に非常に力を注いでくださっており、子どもが自主的に学習するようにな　りました。コロナ禍で

も、行事を実施してくださり、多く学ぶ機会をいただきありがとうご　ざいます。

・目標に対して努力しようとする気持ち

・マラソンを走りきった姿を見て、最後まで諦めないで頑張れるようになったなと感じまし　た。

・担任の先生には、親身にまた丁寧に子どもを見ていただき、感謝しかありません。

・毎日の学習を楽しめているのが、何よりです。

・自然学校から戻って、自律したい気持ちが態度に見えるようになりました。家事も進んで手　伝ってく

れ、親任せだった事を、自分の事ととらえるようになりました。

・学ぶことの楽しさを知り、幼稚園児の頃よりも出来事や学んだことをよく話してくれるよう　になりまし

た。また、優しい上級生にお世話をしてもらって、幅広い年齢層と交流出来るよ　うになりました。

・友達との交流が増え、入学当初より、全てのことに対して意欲的に行動できるようになった　と感じてい

ます。

・校外へ見学に行った時、勉強したことを自分からよく話してくれ、積極的に取り組むきっか　けになって

いると感じた。知りたい、面白いと感じることで勉強への意欲向上にも繋がって　いるように思う。

・自然学校で色々学び、毎日楽しんで行けてるので安心です。

・この1年間で自分の好きな教科が見つかったことに成長を感じ頼もしい。
・自然学校は楽しい良い思い出になっている。

・修学旅行に参加して、自身の事を自分で管理しようとする成長が見られました

・自然学校に参加して今まで親任せだった事等を自分でしてくれるようになり

　お礼や感謝の言葉を一段と言ってくれるようになりました。

・意欲的になり、学ぼうとする意識が高まった。様々なことに積極的になり、交友関係も良く　なってい

る。自然学校での体験が心に残り、その頃から先生、友達のことが大好きになり残　り少しの3学期の
日々を１日１日大切に、努力したいと自分で言うようになった。



・自分のことを自分でするようになってきた。

・以前より友達と遊ぶ機会が多くなり、気負う事なく周囲と関われるようになってきていると　思います。

・学校での出来事を積極的に話してくれるようになった

・先生から字がキレイになったねと言われた時に、息子はとっても嬉しかったようで、その日　からもっと

褒めて貰いたくてより一層丁寧に書くように頑張っていました。そういった優し　い一言で努力した事へ

の達成感を味わえた事が、次への挑戦に繋がった1年だったなぁと感じ　ました。ありがとうございまし
た。


